

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	27-5-2015
Mención	Polémica por gratuidad en la educación superior se centra ahora en su constitucionalidad. Mención UAH.

Polémica por gratuidad en la educación superior se centra ahora en su constitucionalidad.

La polémica por los anuncios de gratuidad en la educación superior se centra ahora en su constitucionalidad. Ministro Nicolás Eyzaguirre dice sentirse dolido por los dichos del rector Montes.

Habla:

- Ennio Vivaldi, rector U. de Chile
- Jorge Correa Sutil, abogado ex integrante del TC
- Nicolás Eyzaguirre, ministro de Educación

Mención:

- U. Alberto Hurtado
- CRUCH
- U. de Chile

Conduce: Verónica Franco

